

STERNSINGER WARNGAU

Teilen mit den Nachbarn

Sie folgten ihrem Stern und brachten Segen in die Häuser: Im Pfarverband Warngau waren 14 Kinder und Jugendliche in Wall, 18 in Oster- und 22 in Oberwarngau als Sternsinger unterwegs. Für Kinder in Not sammelten sie 7381,50 Euro. Die Hälfte davon überreichten die Sternsinger mit Pfarrer Andreas Lackemeier (h.v.l.), Pastoralassistentin Gabriele Seidnader (r.) und ihren Betreuerinnen an (h.v.l.) den Dekan Walter Waldschütz und Pastoralreferentin Maria Thanbichler für das Kinderdorf Hogar Jesus Niño, das die benachbarte Pfarrei betreut. Die andere Hälfte geht an die Sternsingeraktion des Kindermissionswerks, die heuer Kindern im Senegal hilft. AG/FOTO: JACXL



23/24.1.10